

En Ecuador, cita de ministros iberoamericanos de justicia



Quito, 24 abr (RHC) La XX Asamblea Plenaria de la Conferencia de Ministros de Justicia de Iberoamérica (Comjib) comenzó este 24 de abril, en Quito, la capital de Ecuador, con la asistencia de representantes de 21 países que analizarán temas de interés en materia judicial y penitenciaria.

El espacio para la cita de dos días es la sede de la Unión de Naciones Suramericanas (Unasur), en la Mitad del Mundo.

Los especialistas también debatirán acerca de la innovación y aplicación de tecnología, y administración del sector.

Argentina, Bolivia, Brasil, Chile, Colombia, Costa Rica, Cuba, Ecuador, El Salvador, España, Guatemala, Honduras, México. Además, Nicaragua, Panamá, Paraguay, Perú, Portugal, República Dominicana, Uruguay y Venezuela son los países que integran la Comjib.

El ente, institucionalizado en 1992, tiene entre sus objetivos promover la creación de políticas públicas aplicables por los Estados miembros y la conformación de alianzas regionales y subregionales como herramienta para la construcción de un espacio jurídico más cohesionado.

(Con información de PL)

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/127926-en-ecuador-cita-de-ministros-iberoamericanos-de-justicia>



Radio Habana Cuba